
Empresa

Kronos aumenta su apuesta por Lisboa: promoverá 240 viviendas con 100 millones de inversión

La promotora del fondo Kronos Investment refuerza su apuesta por el mercado luso con el objetivo de levantar cuatro edificios de catorce pisos, junto a los cuales se ubicará un área comercial y de restauración.

EjePrime
11 ene 2019 - 09:42



Kronos sube su apuesta por el mercado residencial luso. **La promotora inmobiliaria prevé construir entre 220 y 240 viviendas en Portugal con cien millones de euros de inversión.** Para este desarrollo, la empresa ha comprado un nuevo suelo en la zona del Parque de las Naciones, en Lisboa.

La comercialización del proyecto, que incluirá un área comercial y de restauración, se pondrá en marcha en 2019 y los primeros apartamentos estarán disponibles en 2022. La compañía, que cuenta con el respaldo de inversores internacionales, ha distribuido

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/kronos-aumenta-su-apuesta-por-lisboa-promovera-240-viviendas-con-100-millones-de-inversion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

los activos en cuatro edificios de catorce pisos, según *Expansión*.

Kronos Homes inició su actividad en el sector residencial español en 2015. Desde entonces, el grupo ha realizado catorce proyectos repartidos entre Madrid, Cataluña, Alicante, la Costa del Sol y Andalucía. En Portugal, el otro mercado en el que la empresa está presente, cuenta con tres promociones.